



Buenos Aires, 26 de julio de 2023

En mi carácter de ministro de Cultura de la Nación, quiero hacerle llegar un afectuoso saludo a todos y todas quienes se encuentran hoy celebrando el 101° Día Internacional de las Cooperativas en el encuentro cooperativo organizado por el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos en el Centro Cultural de la Cooperación “Floreal Gorini”. Va, a su vez, un saludo especial para el presidente de dicho instituto, Juan Carlos Junio, el presidente del Banco Credicoop, Carlos Heller y el presidente de la Alianza Cooperativa Internacional (ACI) y de la Confederación Confederación Cooperativa de la República Argentina (COOPERAR), Ariel Guarco, por su incansable tarea en el desarrollo del cooperativismo en el país.

Esta salutación se basa en una coincidencia: la convicción absoluta de que hacer crecer cooperativas es un camino lleno de virtudes para la construcción y fortalecimiento de la democracia, la cultura, la producción y el trabajo. Para nuestra gestión, el cooperativismo tiene una gran cercanía, dado que, desde la Dirección de Industrias Culturales de la Argentina de nuestra Secretaría de Desarrollo Cultural, hemos creado el Mercado de Cooperativismo y Culturas Autogestivas (MARCA), programa cuyo objetivo principal es promover el cooperativismo en las Industrias Culturales, las Artesanías y los Espacios Culturales de la Argentina.

Con ese espíritu, el MARCA gestiona financiamiento para formalizar nuevas empresas cooperativas y para promover proyectos de comercialización, producción y exportación de bienes y servicios culturales y brinda espacios para rondas de capacitación y de negocios con carácter federal. Además, en articulación con el Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social (INAES), logramos la creación del objeto social de Industrias Culturales y actualizamos el de Artesanías y Espacios Culturales, contribuyendo a la matriculación de más de 1.000 cooperativas.

Creemos que con esta gestión estamos cumpliendo el objetivo que nos propusimos con la creación del MARCA. Por eso las ideas y las inversiones concretas que realizamos hasta ahora y que vamos a seguir haciendo. El desafío es gigante, sigamos articulando y trabajemos más unidos y más unidas que nunca con la



Ministerio de Cultura
Argentina

“1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA”

convicción de que las experiencias que vamos concretando en el marco del cooperativismo y la cultura son fundamentales para consolidar el camino hacia la democracia, el humanismo y el de un país más justo, más solidario y más hermanado.

Tristán Bauer
Ministro de Cultura de la Nación Argentina